
Nr. 205'1 IJ 

1988 -04- 2 6 

11- 3930 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
ms t.I2!J:l 0 er' ce 

des Nl1ttontdrlltes xvu, OI:IIQ,~sobunaspenode 

A n fra g e 

der Abgeordneten BAYR, Mag.SCHÄFFER, ,ijr< ~(l,tJL 
und Kollegen 

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend die Aktion "Beschäftigung stellenloser Lehrer 

in der Erwachsenenbildung" 

Seit dem Jahre 1984 stehen Lehrer mit befristeten Dienst

verträgen im Bereich der Erwachsenenbildung in Verwendung. 

Die Kredite für die Lehreraktion sind unter den Förderungs

ausgaben für die Erwachsenenbildung (Ans.12216, VA-Post,7673) 

veranschlagt. Sie betrugen im Jahre 1984: 46 Mio.S 

1988: 33,5 Mio.S. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundes

minister für Unterricht, Kunst und Sport nachstehende 

A n fra g e 

1) Welche Erwachsenenbildungseinrichtungen der einzelnen 

Bundesländer erhielten in den jeweiligen Jahren bisher 

wieviele Lehrer? 

2) Werden Sie die Lehreraktion auch in den kommenden Jahren 

fortführen? 
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3) Denken Sie daran, für die Weiterverwendung von Lehrern, 

die bisher im Rahmen der Aktion beschäftigt sind, 

ein gewisses Kontingent an Dienstposten zu schaffen? 

4) Wenn ja, in welcher Anzahl werden Sie die Dienstposten 

beantragen? 
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